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Zitat von Simon11385 

So schlimm war Geenen auch nicht, in seiner Ära wurden auch gute Spieler geholt
(Kryznowek, Jarolim, Wiblibshauser, Johannson etc.)

Naja, guck doch mal, wieviel Geld Geenen zur Verfügung hatte. 200.000,- € für die erste Liga
für Neuzugänge, mehr gab es da halt ned. Was bekommst denn damit schon Anständiges?
Musst halt 5 -ic'es holen, in der Hoffnung, dass einer einschlägt.
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